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В УСИНСКЕ СОСТОЯЛАСЬ ВСТРЕЧА С ИНИЦИАТИВНОЙ ГРУППОЙ
СЕЛЬЧАН

В администрации г. Усинска состоялась встреча главы муниципального
образования - руководителя администрации городского округа «Усинск»
Николая Такаева и генерального директора ООО «ЛУКОЙЛ-Коми» (100%
дочернее предприятие ПАО «ЛУКОЙЛ») Александра Голованева  с
инициативными группами из сельских населенных пунктов Усть-Уса и
Новикбож.

Один из обсуждаемых вопросов – качество питьевой воды из артезианских
скважин в селах. Как сообщили нефтяники, проблема с водоснабжением будет
решена при поддержке Компании. Уже заключены договоры на поставку
оборудования для создания станции с современной системой водоочистки в
Усть-Усе и модернизации уже существующей установки для деревни Новик-
бож. Как ожидается, до конца текущего года, с учетом получения всех
разрешительных документов, системы будут смонтированы и запущены в
эксплуатацию.

Еще одна тема – состояние общественной бани в Усть-Усе. Здание,
построенное еще в 60-х годах прошлого века, пришло в негодность.
Представители ЛУКОЙЛ-Коми сообщили участникам, что до конца года на
средства предприятия будут организованы проектно-изыскательские работы. 

Также обсуждался вопрос с двухквартирным домом-долгостроем в Усть-Усе
для проживания молодых специалистов бюджетной сферы. Вот уже четыре
года из-за отсутствия подключения к сетям его не могут ввести в
эксплуатацию. Принято решение о финансировании Компанией прокладки
наружных инженерных сетей.

На встрече рассмотрены и другие темы, в том числе, связанные с
трудоустройством сельских жителей, организацией летнего отдыха местных
детей. 


